



ASSEMBLEE GENERALE DU 22 mars 2017

LIEU

L'assemblée Générale s'est tenue dans la salle de la Galle à UCHAUX, à 18 heures

ETAIENT PRESENTS

Nicolas RAPPEZ, Jorge DIAS, Marie Noëlle THIEFFRY, Julie RAPPEZ, Georges CHAMBON,

Membres du Bureau

Yvon DALIGAND, Christian et Fabienne DESHKER, Richard GOBLET, Jean Claude GREGOIRE, Paul et Maryvonne HAMMERLI, Bernard et Gisèle PERENON, Barbara et Eck STOEVE,

Adhérents,

Evelyne GUIGUE, Michèle SAURA, représentant la presse,

S'étaient excusés : Jo SAURA

Procuration : Monique DIAS, Denis et Fernand RIEU, Jean François THIEFFRY

ACCUEIL DE NOTRE PRESIDENT NICOLAS RAPPEZ

Nicolas nous accueille en nous retraçant brièvement les principaux événements de l'année écoulée :

- Lors de notre dernière Assemblée Générale du 6 avril 2016, les membres du Conseil d'Administration ont été renouvelés, mis à part Alain DUBERNARD, démissionnaire, remplacé par Georges CHAMBON
- Le nombre d'adhérents est passé de 26 à 27
- Nous remarquons que notre site internet n'est pas assez consulté, du fait, sans doute, de sa non mise à jour régulière
- Belle réussite pour notre tournoi du 11 juin 2016 avec 36 boulistes – et le tirage au sort des lots a connu un réel succès
- Le Challenge des Farjons a récompensé cette année Fabienne DESHKER et Georges CHAMBON. Le dîner qui s'en est suivi a connu une très belle réussite.

Le deuxième challenge de la Mairie a récompensé Gisèle PERENON. Il a été suivi d'un dîner de fin de saison, en plein air, un bon barbecue et de nombreux plats préparés par nos fidèles épouses – merci à elles !!

D'autres moments dans l'année ont été organisés : rencontre le 20 juillet, suivi d'un barbecue - le 17 août, une rencontre en nocturne avec pizzas et enfin la journée des familles le 25 septembre qui a proposé divers jeux pour petits et grands.

Nicolas termine son allocution en remerciant tous ceux qui ont participé à cette belle saison : la mairie et tout particulièrement notre Maire, Jo SAURA, la presse toujours présente, tous les membres, tous les sympathisants, tous les bénévoles, ainsi que les membres du Bureau.

Le quorum étant atteint, le procès verbal de l'Assemblée Générale du 6 avril 2016 est approuvé à l'unanimité ainsi que le règlement intérieur.

RAPPORT FINANCIER

Julie, qui a remplacé au pied levé notre trésorier, nous présente le bilan de la saison 2016. La saison se termine avec un déficit de 25,08 euros (1.756,70 euros de recettes, contre 1.781,78 euros de dépenses), principalement dû à un don de 500 euros à une association humanitaire à UCHAUX. Ce bilan est approuvé à l'unanimité.

PROJETS POUR 2017

Marie Noëlle, notre secrétaire nous confirme la reconduction des rencontres des mercredi et samedi à 15 h, Place des Jardins, tant que le soleil ne nous écrasera pas trop, avec reprise des apéros à l'issue des parties, à mettre en place.

Nous organiserons le prochain tournoi de l'ABU avec le Challenge du Garage des Farjons le samedi 27 mai prochain, suivi du repas des adhérents et amis.

Nous prévoyons également le Challenge de la Mairie d'Uchaux le mercredi 6 septembre 2017, suivi du repas de fin de saison.

Nous déciderons au coup par coup des parties en nocturne avec ou non un barbecue ou des pizzas pour terminer les soirées ensemble.

Nous confirmons notre participation à la « journée des familles » en septembre prochain.

DIVERS

Conformément aux statuts de l'Association, les postes de vice président et de secrétaire sont à renouveler – le poste de trésorier, repris par Julie, est également à renouveler.

Il serait souhaitable que le Conseil d'Administration soit plus étoffé et nous faisons un appel à vous pour venir renforcer notre équipe. Le Conseil d'Administration se réunira le lundi 24 avril 2017 à 17 h, chez Julie et Nicolas RAPPEZ.

Enfin, les membres du Conseil d'Administration sont renouvelés et accueillent deux nouvelles recrues : Fabienne DESHKER et Gisèle PERENON – Bienvenues et merci à elles.

*Nous terminons cette sympathique réunion par le verre de l'amitié,
comme à l'accoutumée*